



《大津町3つの約束》 ・あいさつをする ・時間を守る ・人の話を聞く

学人研授業研究会

6月26日、大津町学人研授業研究会を本校で実施しました。今回は5年生の授業を公開しましたが、町内から約50名の先生方が来校されました。多くの先生方を前に、子どもたちもさすがに緊張気味でした。

始めに担任が自分の小・中学校時代のことを子どもたちに語っていきました。その後、担任に対するお返しを子どもたちが綴り、伝えていきました。3人の子どもが発表しましたが、大勢の人の前でも、自分の思いをしっかりと発表することができました。最後に、クラスの皆に伝えたいことを発表して授業は終了しました。発表の前、緊張している友だちに「ちゃんと聞いているよ」と声をかける子どももいて、子どもたちの優しい一面も見られた授業でした。



今回の学習で学んだことや考えたことをこれからのさまざまな生活の中で繋げていくこと、自分の思いをしっかりと相手に伝えること、差別をなくすためにはまずは自分が差別をしないことなどを、5年生だけではなく、学校全体で取り組んでいきたいと思います。

囲碁教室復活

新型コロナウイルス感染症の影響で、しばらく取り止めとなっていた囲碁教室がこの度復活しました。水曜日の昼休みに開催され、希望者は自由に参加することが出来ます。指導していただくのは地域学校協働活動推進員の内田さん、西村さんです。

6月19日の第1回には高学年を中心に8名の子どもたちが参加しました。終わった後、「明日はないんですか?」と尋ねてくる子もいて、テレビゲームとは違う楽しさを感じたようです。初めは第1・第3水曜に行く予定でしたが、予想以上に2回目の参加者が多かったため毎週行うことになりました。



★星に願いを★



7月7日は七夕でした。北小では、今年も子どもたちと職員が一緒に七夕飾りを作りました。短冊には思い思いの願いが書かれていました。「〇〇が欲しい」といった子どもらしい願いや、「家族が健康で暮らせますように」といった願いもありました。みんなの願いが叶うといいですね☆